



RALLY VELOCIDAD ASFALTO  
MONTAÑA KARTING  
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN *Express*

NP 50 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo  
Campeonato de Canarias de Rallysprint

## Jesé Ramos aguanta el liderato en el regional de rallysprint a la conclusión de Atogo

2/10/2023

**A dos citas para el final, el piloto del Renault Clio Rally5 cuenta con 2,25 puntos de ventaja sobre Fran Suárez, que con su Ford Fiesta R5 MKII fue segundo en 'La catedral', donde se impuso el Hyundai i20 R5 de Ángel Bello. Entre los copilotos, Néstor Gómez encabeza la clasificación cuando ya sólo restan dos pruebas para ponerle el broche a este certamen.**

El Campeonato de Canarias de Rallysprint está viviendo una de las fases más apasionantes del actual curso. A la conclusión del XVIII Rallysprint de Atogo, y cuando sólo resta el Rallysprint La Vega Nueva y el Rallysprint La Gomera para ponerle el punto y final a esta temporada, las cosas se aprietan en la parte alta.

La victoria en 'La catedral' fue para el Hyundai i20 R5 de Ángel Bello y Miguel Reverón, quienes conquistaron los primeros puntos del año tras amarrar una victoria que se resolvió por un puñado de segundos.

Ese triunfo llegó después de doblegar a Fran Suárez y Néstor Gómez. Los del Ford Fiesta R5 MKII regresaron con acierto a este campeonato tras su ausencia en Lanzarote y lo han hecho para meter presión en la lucha por el título. Ahora, el piloto se encuentra a 2,25 puntos del liderato y el copiloto manda en su apartado.

Y es que Jesé Ramos, acompañado en Tenerife por Santiago González, ha logrado mantenerse en lo más alto de la clasificación. El del Renault Clio Rally5, tras ponerse líder en Lanzarote, afrontará la penúltima cita del calendario desde el lugar más privilegiado en términos absolutos y en la Categoría 3.

Pero es que por detrás nadie se queda dormido. Víctor Afonso y Luis Hernández -líderes de la Categoría 1- vienen presionando con su Mitsubishi Lancer Evo IX y a dos citas del final se encuentran a 4,75 puntos de la primera plaza. Entre los pilotos, José Rodríguez -junto a Omar Gondihó- (Opel Corsa OPC) y Jonay Fragiél -acompañado por Idaira Aguiar- (Mitsubishi Lancer Evo VIII) comprimen las primeras posiciones, seguidos muy de cerca por los líderes de la Categoría 2, Jonai Rodríguez-Kevin Rodríguez (Peugeot 106 S16).

Aythami Sánchez (Volkswagen Golf GTI), a pesar de su ausencia en Tenerife, se mantiene como líder en el Trofeo Júnior y en el apartado pre90.

Ahora, el regional de rallysprint hace de nuevo las maletas para celebrar, el 21 de octubre, el Rallysprint La Vega Nueva en la isla de Fuerteventura.